

ご挨拶

本校のホームページによるこそお越しくございました。

今年度は、68名の新1年生、2名の転入生を迎え、全校児童407名でスタートしました。本校の教育目標である「進んでやりぬく中央の子」の下、「子供が元気な学校」に向けて、子供と家庭の皆様と地域の皆様と学校教職員の「あたたかいつながり」を礎として、教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。

また、新型コロナウイルス感染拡大予防に教職員一同、最大限の注意を払いながら、子供たちの健やかな学びを進めてまいります。

今年度も私たち教職員は、地域の皆様のご協力を仰ぎながら、保護者の皆様との連携を深め、子供たちの教育にあたることが大切であると考えております。引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

◆学校の教育目標

進んでやりぬく中央の子

◆願う学校の姿

「活気」と「誇り」あふれる中央小学校

～自分や自分たち、地域に誇りのもてる児童を育てる～

◆願う子供の姿

○進んで学び、自ら考え、行動できる子

○気持ちを共有し合い、進んで協働できる子

○願いや目標をもち、やり抜く子

◆経営方針

【教師としての構え】

子供と教職員が一緒によい事実を作り、褒めて、認めて、価値付けて、方向付けていく指導を行います。

○心から「できた」「取り組んでよかった」と思えるように取り組み過程の評価を大切にします。

・「自己評価」「相互（子供同士）評価」の位置付け

・仲間と共に活動することの心地よさや充実感による、自分のよさの実感

・仲間との生活を通して、人の役に立っている気持ちの実感

※自己肯定感、自己有用感

○「進んで」取り組もうとする「心」を育てます。

・子供の願いや意欲を引き出し、願いと活動をつなぐことによる充実感

・自己決定の場や主体的に活躍できる場の位置付けと、取り組み過程の評価

○「わかる・できる」授業を推進します。教育相談体制を構築します。

・個人で課題追究する場と、ペアや小グループ等で交流する場の位置付け

・教科担任制や学年内での交換授業による、わかりやすく、質の高い授業づくり

○教育相談体制を構築します。

・ファミリー活動（縦割り活動）やクラブ、委員会、学年内交換授業等による複数の教職員の関わりによる、担任以外にも相談できる体制の充実

○ICTを活用した学習活動の充実を図ります。

一人一人が情報を収集、整理したりする学習や自分自身の考えをまとめ、仲間と交流する学び合い等を通して、一人一人の学びをより深めます。

○コミュニティースクールの活動を充実させます。

「自分のことを好きな子」の育成に向けて、中央中学校区の4つの学校と保護者や地域の皆様と共に知恵を出し合い、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支えていきます。よろしくお願いいたします。

令和4年度4月

各務原市立中央小学校長 山田 弘